
Протокол № 2 
заседания Попечительского совета 

ГБСУСОССЗН «Ливенский дом социального обслуживания»

с. Ливенка «28» декабря 2022 г.

Присутствовали 5 человек из 5:

1. Дробина О.А. - индивидуальный предприниматель, председатель Попечительского 
совета

2. Михайлов А.М. - начальник участка ОАО «Самаринское», депутат Земского собрания 
Ливенского сельского поселения, заместитель председателя Попечительского совета

3. Сохненко Л.С. - директор Модельного дома культуры №2, секретарь Попечительского 
совета

4. Жеребненко В.И. - индивидуальный предприниматель, член Попечительского совета
5. Отец Евгений - настоятель Успенского храма с. Ливенка, член Попечительского совета

Приглашены:
Харин И.И. - директор ГБСУСОССЗН «Ливенский дом социального обслуживания»

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Подведение итогов за 2022 год. отчет председателя Попечительского совета о работе за 
2022 год.

2. Разное.
СЛУШАЛИ:

Председателя Попечительского совета Дробину О.А., которая подвела итоги работы 
Попечительского совета за 2022 год. В целом предложила оценить работу как 
удовлетворительную. Отметила, что в 2022 году деятельность Попечительского совета 
осуществлялась на основании утвержденного плана мероприятий. Приоритетными 
направлениями деятельности Попечительского совета в 2022 году являлось: содействие в 
решении текущих задач развития и функционирования Учреждения: содействие в привлечении 
финансовых и материальных средств для обеспечения деятельности Учреждения; содействие в 
укреплении материально-технической базы Учреждения; содействие в улучшении качества 
предоставляемых социальных услуг; содействие в повышении информационной открытости 
Учреждения; проведение совместных культурно-досуговых мероприятий для получателей 
социальных услуг. Также в течение года Попечительский совет содействовал привлечению 
внебюджетных средств для нужд учреждения. Дальнейшая работа Попечительского совета будет 
направлена на повышение качества социального обслуживания и применение дополнительных 
мер по обеспечению доступности к объектам и услугам учреждения и укреплению материально- 
технической базы.

Директора дома социального обслуживания Харина И.И., который рассказал о 
мероприятиях, проведенных в 2022 году для получателей социальных услуг и предстоящих 
планах на 2023 год.

РЕШИЛИ:
Оценить работу Попечительского совета как «удовлетворительную». В срок до 

09.01.2023 года представить свои предложения для составления плана работы на 2023 
год.

Председатель ПС
Секретарь ПС

Дробина О.А.
Сохненко Л.С.


